

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Basket-ball: Chris Silva bien parti pour rester à Miami

**APRÈS** le "two-way contract", signé par l'ailier fort gabonais Chris Silva Obame, en début de saison, ce dernier pourrait bientôt voir cet engagement se convertir en contrat de longue durée avec le Heat de Miami, d'ici au 14 janvier 2020.

H.N.M  
Libreville/Gabon

CETTE saison, tout va bien pour l'équipe d'Erik Spoelstra en NBA, le Heat de Miami. En effet, c'est une euphorie contagieuse au sein de la franchise floridienne qui, troisième de la Conférence Est, derrière l'impressionnante formation de Milwaukee, emmenée par le stratosphérique Giannis Antetokumbo (MVP), retrouve ses plus belles heures de gloire, malgré l'absence d'un joueur All-star dans l'équipe. Et celui qui pourrait bien profiter de

cette bonne vague n'est autre que notre compatriote Chris Silva Obame.

En effet, alors que le Heat et la NBA ont œuvré pour offrir à Chris Silva des retrouvailles avec sa mère, qu'il n'avait pas revu depuis trois ans, il pourrait aussi voir son "two-way contract" converti en contrat garanti par la franchise floridienne, d'après le journal Miami Herald.

Déjà présent à plusieurs reprises sur les parquets de la NBA cette saison, Chris Silva pourrait bientôt devenir un membre à part entière du Heat.

Chris n'a pas été que de passage chez les Gamecocks. En effet,



**Le Gabonais Chris Silva Obame pourrait poursuivre l'aventure avec le Heat de Miami dans les prochains jours.**

notre jeune compatriote a inscrit son nom dans le livre des records de l'université de South Carolina. 10e meilleur marqueur de l'his-

toire (1509 points), 6e meilleur rebondeur de l'histoire (876 rebonds), 6e meilleur contreur de l'histoire (186 contres), 3e plus

grand nombre de lancer-francs marqués (577), 3e plus grand nombre de lancer-francs tentés (791).

## Ces blessures en cascade!

Date	Blessure	Durée	Matchs manqués
21/08	Blessure inconnue	22 mai 2015 - 1 juin 2015	20 jours
21/08	Blessure inconnue	30 nov 2015 - 20 nov 2016	8 jours
21/08	Problèmes à la nuque	8 Nov 2016 - 8 nov 2016	20 jours
21/08	Blessure inconnue	20 nov 2017 - 22 janv 2018	68 jours
22/01	Blessure à l'aine	30 oct 2016 - 15 sept 2016	140 jours
23/04	Coup de poing	20 déc 2015 - 20 déc 2015	10 jours
23/04	Cloaque tendineux	30 oct 2015 - 20 nov 2015	20 jours
24/01	Problèmes de genoux	14 mai 2015 - 1 juin 2015	18 jours
24/01	Blessure à la malléole	30 nov 2015 - 30 nov 2015	30 jours
24/01	Blessure au genou	20 nov 2014 - 21 déc 2014	41 jours

WN  
Libreville/Gabon

AU cours des quatre dernières années, Yrondou Musavu-King a connu pas moins d'une dizaine de blessures, en clubs, comme en sélection. Soit quasiment trois pépins physiques par saison. Ce qui est énorme pour un joueur d'à peine 27 ans. Deux blessures ont né-

cessité plusieurs mois d'indisponibilité. Le 30 janvier 2015, alors qu'il évolue à Grenade (Espagne), Musavu-King est victime d'une blessure à la malléole (cheville). Il sera indisponible pendant 90 jours. Le 20 avril 2016, à Toulouse, il se blesse à l'aine. Durée de l'indisponibilité: 148 jours. En plus de ces nombreuses blessures, Yrondou Musavu-King a connu en quatre ans neuf clubs différents.

## Coupe de France: Musavu-King encore blessé

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

RICHARD Déziré, l'entraîneur de l'équipe première du Mans FC (L2), a rendu publique, jeudi dernier, la liste des joueurs qui ont joué hier contre les Girondins de Bordeaux au stade Matmut-Atlantique. Et ce, dans le cadre des 32es de finale de la Coupe de France. Manquait à l'appel: Yrondou Musavu-King. Le club sarthois justifie l'absence de l'international gabonais par une blessure. Sans plus! Joint au téléphone depuis Paris, Patrice Neveu, le sélectionneur des Panthères, a dévoilé l'origine de la blessure du défenseur central des Panthères: "Je me suis entretenu au téléphone jeudi avec Musavu-King. Concernant sa blessure, il souffre d'une douleur aux adducteurs survenue à



**Nouveau coup dur pour Musavu-King. C'est la 11e blessure de notre compatriotes en 4 saisons seulement.**

l'échauffement, lors du dernier match du championnat Paris-FC-Le Mans (0-3). À cet effet, je l'ai conseillé de monter sur Paris pour consulter un spécialiste. Au sujet de la durée de son indisponibilité,

c'est du ressort des spécialistes. Notamment les médecins", a expliqué Patrice Neveu. Âgé de 27 ans, l'ancien joueur de Lorient, Caen, Lens, Toulouse, Udinese... est à sa 11e blessure (lire ci-contre).